



後期児童会任命式



10月17日(木)の朝、後期児童会任命式を行いました。由利小学校の委員会活動は、6年生は通年で、5年生は前期と後期で違う委員会に所属することになっています。任命式で呼名されたときの大きな返事と表情は、由利小学校のリーダーとしての自覚とやる気に満ちていました。代表の琉星さんと輝琉さんのあいさつも全校のみんなの心に響く、素晴らしい内容でした。任命後に、「後期は、Change(チェンジ・変化)& Challenge(チャレンジ・挑戦)の精神で、前例にしばられることなく、144人全員が安心して、楽しく過ごす学校を作り上げていくために、全力で頑張ってください。」とお願いしました。代表の皆さん、全校の皆さん、後期もゆりっこパワー全開で頑張ってください。皆さんの新しい挑戦、活躍がとても楽しみです。

◎後期学級委員

6年		5年		4年		3年	
植村 海聖	木嶋 陽翔	加藤 優晴	植村 陸央	佐藤 志椿	高橋 直央	長滝 紘斗	長滝 悠斗
齊藤 琉星	植村 絢菜	阿部 玲依	熊谷 彩南	三浦 杏夏	渡部 天	高橋 優奈	村上 莉菜

◎後期委員会委員長(前期から継続)

企画	給食	放送
佐藤 篤斗	熊谷 心葉	畠山 凜太
健康	図書	環境ボランティア
三浦 大空	佐林善太郎	佐藤 輝琉

さわやかなあいさつ

おとといの始業式で、さわやかなあいさつが飛び交う学校にしよう、相手の目を見て「〇〇さん、おはよう。」と名前を添えてあいさつできたらさらに素敵ですねという話をしたところ、早速、昨日の帰りに「〇〇先生、さようなら。」と元気な声が聞こえてきました。ソフトボールスポ少のみなさんでした。今朝はさらに明るくさわやかなあいさつが学校中にあふれ、5、6年生が「あいさつは?」「聞こえる声であいさつするんだよ。」と下学年に声をかけてくれる姿もたくさん見られました。一日二日で変わるとは思っていなかったなので、この変容ぶりに驚くとともに感動しました。ご家庭でもお声がけいただいているおかげです。ありがとうございます。これからもさわやかなあいさつがあふれる由利小学校を目指して、頑張っていきます。

明日はマラソン大会

明日18日はいよいよマラソン大会本番です。今日も長休みに全校で最後の練習をしました。お天気もよいようです。ゆりっこたち全員がそれぞれの目標に向かって全力で走り抜きます。ご家庭での励まし、応援をよろしくお願いします。

